

Moody's estima que apoyo debe ser de 2.0% del PIB

Ven baja inyección de recursos para Pemex

Redacción • La Razón

El apoyo que le otorgará el Gobierno federal a Petróleos Mexicanos (Pemex) para el próximo año, de alrededor de 86 mil millones de pesos, es poco, a comparación de lo que necesita, aseguró la calificadora de riesgo Moody's.

En conferencia de prensa, Ariane Ortiz-Bollin, analista de la firma, señaló que en el Proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación que presentó la Secretaría de Hacienda no se observa "nada nuevo", por lo que aseguró que la administración está subestimando los requerimientos de la petrolera para cumplir sus metas de producción.

En este sentido, comentó que el apoyo que anunció la dependencia de alrededor de cuatro mil 400 millones de dólares, apenas equivale a 0.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), cuando la estimación que ha realizado la calificadora asciende a entre 1.0 y 2.0 por ciento del PIB; esto, si se considera que necesita apoyo para pagar la deuda financiera con la que cuenta, además del apoyo en inversión.

"El presupuesto no presenta cambios importantes en relación con lo que nos

LA CALIFICADORA asegura que el monto planteado por el Gobierno para 2020 por 86 mmdp, apenas llega a 0.5% del PIB; petrolera busca refinanciar 5 mmdm de deuda

habían dicho en julio, cuando presentaron el Plan de Negocios de la empresa", sostuvo la experta.

De acuerdo con el PPEF, para el próximo año, se espera una plataforma petrolera de 1.9 millones de barriles diarios (MMbd); incluso cuando se sabe que la producción promedio de la firma ha sido de 1.7 MMbd.

De manera general, el Gobierno destinará 523 mil millones de pesos para la empresa productiva del Estado, de los cuales 269 mil millones de pesos irán para la inversión en Pemex Exploración y Producción y Exploración.

GOBIERNO BUSCA REFINANCIAR DEUDA. El Gobierno acudió a JPMorgan, Goldman Sachs y Bank of America, entre otros, para refinanciar, al menos, cinco mil millones de dólares en bonos y una deuda de mayor vencimiento.

De acuerdo con Bloomberg, el Gobierno puede proporcionar a la petrolera un préstamo a corto plazo o una inyección de efectivo para facilitar la transacción.

Ante ello, el Gobierno puede proporcionar a la compañía un préstamo a corto plazo o una inyección de efectivo para facilitar la transacción, ya que Pemex ha dicho que no aumentaría la deuda neta este año o el próximo, pero la caída global en las tasas de interés en los últimos meses ha abierto una ventana atractiva para la refinanciación.

Asimismo, Pemex no ha logrado detener una disminución de más de una década en la producción de petróleo, y sus finanzas se han vuelto cada vez más precarias, lo que pesa sobre la percepción de los inversionistas respecto a la solvencia del país.

Los compradores de bonos se han vuelto cada vez más escépticos sobre la capacidad del Presidente Andrés Manuel López Obrador para promulgar un plan de reestructuración.

El análisis de Bloomberg destaca que la ayuda del Gobierno para Pemex ascendió a alrededor de 4 mil 500 millones de dólares, incluida una infusión de efectivo de mil 300 millones de dólares,



Foto: Especial

mil 500 millones de dólares en ayuda fiscal y mil 800 millones de dólares en pagos de notas de pensión. Además de que la petrolera recibirá 86 mil millones de pesos (4 mil 400 millones de dólares) el próximo año, incluidas exenciones de impuestos y una capitalización de 46 mil millones de pesos.

La compañía es la productora de petróleo más endeudada del mundo, con más de 100 mil millones de dólares en pasivos.

2.7
Mbdp de petróleo, es la meta de producción para 2024